

広報見聞録 | 戸田中央医科グループ会長 中村隆俊さん来町  
～女子ソフトボール部と共に～

Koho - kenbunroku

6月4日(月)、せたな町(旧瀬棚町)出身で、現在埼玉県にある戸田中央医科グループ会長をされている中村隆俊さんが来町されました。

中村さんからは、平成20年より「産業の担い手を育てるために」と、毎年町へ多額の寄附をいただいております。

6月2・3日、函館市で開催された女子ソフトボール1部リーグ戦に「戸田中央総合病院実業団女子ソフトボール部」が出場したことから、選手と共にせたな町を訪れました。

中村さんは「今日はこんなに歓迎していただき、心から感謝しています。私は今でも毎朝三本杉岩と口ウソク岩の絵を眺め、故郷を懐かしみながら毎日を過ごしています。私が小学校の頃大変お世話になった恩師があり、今の私があるのはその先生のおかげです。ここに来てその頃のことが思い出されます…」と、次々とせたな町で過ごした頃の思い出があふれてくるようでした。

また、同じように毎年多額の寄附をいただいている、隆俊さんの弟であり、同じく埼玉県にある上尾中央医科グループ会長の中村秀夫さんも来町されました。

この日のせたな町は青空が広がり、三本杉岩と海のコントラストが鮮やかで、約2時間の滞在でしたが、お二人をはじめ選手や関係者の皆さんには、美しい景色を楽しんでいただきました。

お二人からの寄附は、今後の担い手の方々への奨励事業のため使わせていただきました。



役場正面玄関前で、戸田中央医科グループ会長の中村隆俊さんを中心に記念撮影



中村隆俊さん(右から2人目)と弟の中村秀夫さん(左)



6月3日の試合では2ベースヒットを2本打った小沢選手！ベース！(前列中央)



生きてるホタテに苦戦…



編集後記

▼今月の広報は、表紙をめくると、特定健康診査、特定保健指導の記事から始まっています。「メタバ」という言葉はすっかり聞きなれた言葉となりましたね。▼特定健康診査については何度か紹介しています。最近では2月号でアンケート調査の結果。また4月号では各種検診の年間の日程が載っています。どんな利用して、体の疲れているところを早く見つけ、病気になる前に優しくいたわってあげましょうね。▼私も最近、腰の痛みが目のかすみ：激しい物忘れ：え？何か違います？▼自分の体、大事にしてあげましょうね！皆さん！(編集後記)

